



# NACHRUF

Von guten Mächten wunderbar geborgen,  
erwarten wir getrost, was kommen mag,  
Gott ist mit uns am Abend und am Morgen  
und ganz gewiss an jedem neuen Tag.

In stiller Trauer und voller Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Chormitglied und Ehrenmitglied

## Herrn Alfred Feyen

Ab 1978 war Alfred aktives Mitglied im Kirchenchor, bis ihn eine Krankheit im Jahre 2000 zwang den Chorgesang schweren Herzens aufzugeben.

Alfred hatte in diesen Jahren seinen Platz in der Tenorstimme, wo er ein begeisterter Sänger war. Während dieser Zeit haben wir ihn als einen liebenswerten Menschen kennengelernt.

Alfred war ein pflichtbewusstes Mitglied und versuchte immer an den Proben und Auftritten teilzunehmen.

Viele frohe Stunden, die wir zusammen verbracht haben, werden uns in bester Erinnerung bleiben.

Wir sind dankbar für die Zeit, die wir mit ihm verbringen durften.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren und sprechen der Familie unsere aufrichtige Anteilnahme aus.

**Kgl. Kirchenchor St. Cäcilia Born**